

## Lebenshilfe Steinakirchen

Ich, Juliana, besuche die 2. Klasse der HLSP im BIGS Gaming. Ich durfte mein vierwöchiges Praktikum im **Wohnhaus der Lebenshilfe** in Steinakirchen machen.

Meine Erwartungen an dieses Praktikum waren, dass ich den Umgang mit Menschen mit Beeinträchtigung lernen wollte. Ich hatte bis zu dieser Zeit immer eine gewisse Angst und Unsicherheit davor. Diese Angst konnte ich bravourös überwinden.

Das Arbeitsklima war von Anfang an gut und ich wurde herzlich willkommen geheißen. Die angeleiteten pflegerischen Tätigkeiten, welche ich durchführen durfte, waren das Highlight meines Praktikums. Zum Beispiel durfte ich mit anderen Pflegepersonen bei der Körperpflege der Klienten unterstützend mitwirken. So habe ich einen Einblick in die Pflege bekommen.

Meine Arbeitszeiten im Praktikum waren sehr unterschiedlich. Ich durfte auch Erfahrungen mit den Schichtarbeiten (Früh-/Vormittag-/Nachmittagsschicht) machen.

Ich könnte mir durchaus vorstellen, in dieser Sparte zu arbeiten, da in dieser Arbeit von den Bewohnern sehr viel Dank, Anerkennung und Wertschätzung zurückkommt.

